
Fones de ouvido JVC HA-RX700
sim

Se voc realmente encontrar falhas - o peso.

Eu esperava que o baixo fosse mais potente, mas provavelmente depende do som.

 No h isolamento acstico.

ainda no encontrado. Eu pessoalmente no preciso de um cabo to longo. mas pode ser uma grande
vantagem...

SIM NO eles so 

Pesados, mas j esto acostumados com isso .

Fones de ouvido para ambientes internos, pois so um pouco pesados para a rua.

Bastante pesados.

Design idiota, aro de tecido na cabea (acho anti-higinico). muito pesado.

Ainda no o encontrei.

Se voc assistir a um filme longo, depois de duas horas eles comeam a pressionar
desagradavelmente seus ouvidos.Quando eles "deitam" no pescoo, eles ficam atrapalham por
causa de seu tamanho.Se colocar os fones de ouvido na mesa  sua frente e ligar a msica, eles so
francamente falsos (embora tudo seja super na cabea) - digo isso como dono de um ouvido para
msica e a mesma educao :)


